

## ABSTRAK

**Fatkhul Wahab, NIM. 1410110410**, dengan judul **Pola Asuh Orang Tua Buruh Pabrik dalam Mendidik Akhlak Anak di Desa Undan Tengah Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus Tahun 2021**, Program S.1 Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus, 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pola asuh orang tua buruh pabrik dalam mendidik akhlak anak di Desa Undan Tengah Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus, 2) Dampak dari penerapan pola asuh orang tua

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dan menggunakan pendekatan kualitatif, teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu melalui observasi, wawancara kepada orang tua dan anak, dan juga dokumentasi. Setelah data-data terkumpul kemudian data dianalisis menggunakan analisis deskriptif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pola asuh orang tua buruh pabrik di Desa Undan Tengah Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus dalam mendidik akhlak anak berbeda-beda diantaranya otoriter, demokratis, dan juga permisif. Pola asuh otoriter dapat dilihat dari sifat orang tua yang memiliki peraturan dan pengaturan kaku (keras), anak tidak dapat hak untuk berpendapat, pemegang semua kekuasaan merupakan orang tua, hukuman digunakan orang tua sebagai alat jika anak tidak patuh, orang tua seringkali memaksa anak untuk berperilaku seperti dirinya (orang tua). Pola asuh demokratis dapat dilihat dari sifat orang tua dalam memberi peraturan kepada anak lebih luwes, orang tua dalam berkomunikasi dengan anak menggunakan penjelasan dan diskusi, adanya sikap terbuka antara orang tua dan anak, orang tua memberikan kesempatan kepada anaknya untuk tidak selalu bergantung dengan orang tua. Pola asuh permisif dapat dilihat dari orang tua yang tidak memberikan aturan dan pengarahan kepada anak, kontrol orang tua cenderung sangat lemah, mendidik anak secara bebas, orang tua tidak memberikan bimbingan yang cukup kepada anak, orang tua menganggap apa semua yang dilakukan oleh anak sudah benar dan tidak perlu diberikan teguran. 2) Dampak positif pola asuh otoriter, anak rajin ibadah, sopan, taat kepada orang tua, disiplin, dampak negatifnya anak merasa bahwa bukan mereka yang menjalankan kehidupan ini. Dampak pola asuh demokratis, dampak positifnya anak menjadi orang yang mau menerima kritik dan saran dari orang lain, percaya diri, bertanggung jawab. Dampak pola asuh permisif, anak menjadi manja, kurangnya kontrol dari orang tua anak bertindak bebas sesuai hatinya.

Hasil penelitian ini diharapkan bisa menjadi bahan informasi bagi mahasiswa, para pendidik, dan orang tua dalam rangka memaksimalkan pendidikan dalam keluarga yang ideal.

**Kata kunci:** *Pola asuh orang tua, mendidik akhlak anak*